



UN BUEN GOBIERNO PARA MÉXICO. Seminarios para la Construcción de la Agenda Ciudadana 2024.

Seminario sobre Igualdad Sustantiva.

Dentro de los trabajos para la Construcción de la Agenda Ciudadana 2024, el pasado 3 de julio tocó el turno a las mujeres con el Seminario sobre Igualdad Sustantiva.

Se contó con la participación de la Lic. Mijane Jiménez Salinas, Defensora y activista afroamericana; Marcos Gámez Sánchez, Educador Sexual independiente; Mtra. Martha Careaga Pérez, Coordinadora General de la Fundación Arcoiris; Lic. Jaqueline L'Hoist, Defensora de Derechos Humanos especialista en Género y no Discriminación; Mtro. Mauricio Ariza Barile, Gerente DEI para Latam Norte en EY; Mtra. Estefanía Vela Barba, Directora Ejecutiva de Inserta. Las mesas de trabajo fueron coordinadas por la Mtra. Alejandra López Martínez, Directora de Consultoras en Género y Gobierno (CGG); y el Mtro. Mauro Antonio Vargas Urías, Director General de GENDES, A.C.



Ese día reafirmamos nuestro compromiso con las y los mexicanos de construir una agenda diversa, plural que garantice los derechos de todas, todos y todes. Que ponga al centro las causas de la ciudadanía.

El futuro será con igualdad sustantiva, con igualdad salarial, con pluralidad, con espacios libres de violencias. Que nadie se quede atrás.

[#LaFuerzaDeLasMujeres](#)

